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ПРОТОКОЛ № 49 

очередного заседания Совета депутатов 

Одинцовского городского округа 

первого созыва 

 

г. Одинцово        29 сентября 2023 года 

 

Дата и время проведения: 29.09.2023 в 14.00. 

Место проведения: Московская область, г. Одинцово, ул. Маршала Жукова,               

д. 28, Администрация Одинцовского городского округа, 405/1 каб. 

 

Общее количество депутатов Совета депутатов Одинцовского городского округа 

первого созыва - 37 человек. 

 

Присутствовали депутаты Совета депутатов: 

1. Одинцова Татьяна Викторовна – Председатель Совета депутатов; 

2. Александров Дмитрий Игоревич; 

3. Бархатова Лариса Владимировна; 

4. Бережанский Павел Вячеславович; 

5. Ботт Гильдагарт Александровна; 

6. Виницкий Владимир Львович; 

7. Водонаев Станислав Юрьевич; 

8. Галдин Александр Петрович; 

9. Ганин Максим Анатольевич; 

10. Гарькавый Геннадий Анатольевич; 

11. Грабарчук Ирина Николаевна; 

12. Гусев Александр Альбертович; 

13. Зимовец Михаил Олегович; 

14. Илясов Михаил Евгеньевич; 

15. Киреев Вячеслав Иванович; 

16. Кононова Наталья Ивановна; 

17. Коротеева Ирина Витальевна; 

18. Кукин Владимир Андреевич; 

19. Панин Максим Андреевич; 

20. Семин Владимир Геннадьевич; 

21. Сидоров Владимир Федорович; 

22. Солдатенко Алексей Васильевич; 

23. Солнцев Михаил Викторович; 

24. Степченков Андрей Николаевич; 

25. Трошин Роман Анатольевич; 

26. Улитин Станислав Юрьевич; 

27. Цуцков Олег Владимирович; 

28. Чамурлиев Павел Самсонович; 

29. Яцышин Андрей Борисович. 
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Отсутствовали депутаты Совета депутатов: 

1. Артюхина Оксана Юрьевна (рабочие обстоятельства); 

2. Гинтова Нина Васильевна (болезнь); 

3. Жандаров Владимир Владимирович (командировка); 

4. Клявинь Вячеслав Борисович (отпуск); 

5. Мисюкевич Ольга Александровна (болезнь); 

6. Романовская Оксана Владимировна (рабочие обстоятельства); 

7. Супрунов Юрий Петрович (болезнь); 

8. Теняев Сергей Александрович (отпуск). 

 

Итого присутствовало 29 депутатов. 

Кворум имеется. 

 

Присутствовали лично, приглашенные лица: 

Иванов Андрей Робертович – Глава Одинцовского городского округа; 

Лазутина Лариса Евгеньевна – первый заместитель Председателя Московской 

областной Думы; 

Пайсов Михаил Алексеевич – первый заместитель Главы Администрации 

Одинцовского городского округа; 

Бажанова Мария Александровна – заместитель Главы Администрации 

Одинцовского городского округа; 

Григорьев Станислав Юрьевич – заместитель Главы Администрации 

Одинцовского городского округа; 

Неретин Роман Викторович – заместитель Главы Администрации Одинцовского 

городского округа; 

Тесля Александр Александрович – заместитель Главы Администрации 

Одинцовского городского округа – начальник Управления правового обеспечения; 

Ширманов Максим Викторович – заместитель Главы Администрации 

Одинцовского городского округа; 

Гинтов Денис Валентинович – председатель Комитета по управлению 

муниципальным имуществом Администрации Одинцовского городского округа; 

Рыбакова Надежда Васильевна – начальник Управления градостроительной 

деятельности Администрации Одинцовского городского округа; 

Ермолаев Никита Андреевич – председатель Контрольно-счетной палаты 

Одинцовского городского округа; 

Шутова Наталья Николаевна – старший помощник Одинцовского городского 

прокурора. 

 

ВЫСТУПИЛИ: Одинцова Т.В. открыла очередное заседание Совета 

депутатов Одинцовского городского округа, озвучила вопросы проекта повестки 

дня заседания. Поинтересовалась, есть ли у кого дополнения или изменения в 

повестку дня заседания.  

Тесля А.А. попросил включить в повестку заседания Совета депутатов 

Одинцовского городского округа вопрос «О внесении изменения в прогнозный 

план приватизации имущества, находящегося в собственности муниципального 

образования «Одинцовский городской округ Московской области», на 2023 год». 
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Кононова Н.И. сказала, что в социальной сети на личной странице Главы 

Одинцовского городского округа Иванова А.Р. обратилась с просьбой 

организовать отчет начальника УМВД России по Одинцовскому городскому 

округу Лопатина И.П. о мерах, принятых Управлением в связи с ухудшением 

криминогенной ситуации в городе Звенигород. 

Иванов А.Р. проинформировал, что переговорил с начальником УМВД 

России по Одинцовскому городскому округу Лопатиным И.П. по данному вопросу. 

Предложил собрать вопросы, которые необходимо обсудить с начальником УМВД 

России по Одинцовскому городскому округу, а затем организовать совместную 

встречу. Рассказал о проделанной работе по инциденту, произошедшему в городе 

Звенигород. 

Кононова Н.И. попросила внести в повестку заседания Совета депутатов 

Одинцовского городского округа раздел «Разное» по двум вопросам, касающихся 

большого количества людей. 

Водонаев С.Ю. отметил, что сотрудники Администрации Одинцовского 

городского округа вносят срочные вопросы в повестку заседания Совета депутатов 

Одинцовского городского округа на рассмотрение, которые ранее не были 

заявлены, и их включают в повестку заседания. Однако, когда депутат просит 

рассмотреть вопросы в разделе «Разное», то голосование как правило «против». 

Попросил единообразно подходить к рассмотрению дополнительных вопросов к 

повестке заседания и применять равные условия для всех инициаторов вопросов. 

Иванов А.Р. прокомментировал, что, когда выносят вопросы от 

Администрации Одинцовского городского округа, то есть понимание о сути 

вопроса. Формулировка «Разное» достаточно расплывчатая, из которой не ясна 

срочность рассмотрения вопросов. Заметил, что по всем предложениям депутаты 

голосуют самостоятельно и открыто. 

Киреев В.И. отметил, что трудно рассматривать вопросы, которые не 

подготовлены. Каждый депутат голосует самостоятельно. Однако существует 

опасение по рассмотрению вопросов, несоответствующих функциям Совета 

депутатов Одинцовского городского округа. 

Галдин А.П. не согласился с тем, что вопросы в разделе «Разное» являются 

нечеткими. Заявил, что в данном разделе рассматриваются информационные 

вопросы по возникшим проблемам. Предложил включить раздел «Разное» в 

повестку заседания на постоянной основе. 

Одинцова Т.В. предложила проголосовать за включение в повестку заседания 

вопроса «О внесении изменения в прогнозный план приватизации имущества, 

находящегося в собственности муниципального образования «Одинцовский 

городской округ Московской области», на 2023 год». 

 

Решение, поставленное на голосование: 

1. Включить в повестку заседания вопрос «О внесении изменения в 

прогнозный план приватизации имущества, находящегося в собственности 

муниципального образования «Одинцовский городской округ Московской 

области», на 2023 год». 
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ГОЛОСОВАЛИ: 

«за» - 28 чел.; 

«против» - 1 чел. (Кононова Н.И.); 

«воздержался» - 0 чел.  

Предложение принято большинством голосов. 

 

РЕШИЛИ: включить в повестку заседания вопрос «О внесении изменения в 

прогнозный план приватизации имущества, находящегося в собственности 

муниципального образования «Одинцовский городской округ Московской 

области», на 2023 год». 

 

ВЫСТУПИЛИ: Одинцова Т.В. предложила проголосовать за включение в 

повестку заседания раздела «Разное». 

 

Решение, поставленное на голосование: 

1. Включить в повестку заседания раздел «Разное». 

 

ГОЛОСОВАЛИ: 

«за» - 7 чел. (Водонаев С.Ю. Галдин А.П., Ганин М.А., Илясов М.Е., 

Кононова Н.И., Кукин В.А., Панин М.А.); 

«против» - 22 чел.; 

«воздержался» - 0 чел.  

Предложение не принято. 

 

РЕШИЛИ: не включать в повестку заседания раздел «Разное». 

 

ВЫСТУПИЛИ: Одинцова Т.В. предложила проголосовать за повестку 

заседания Совета депутатов с внесенными изменениями. 

 

РЕШИЛИ: принять следующую повестку очередного заседания Совета 

депутатов Одинцовского городского округа: 

 

1. Информационное сообщение Главы Одинцовского городского 

округа. 

Докладчик: ИВАНОВ Андрей Робертович – Глава Одинцовского городского 

округа. 

2. Об утверждении Порядка отлова и содержания животных без 

владельцев на территории Одинцовского городского округа Московской 

области. 

Докладчик: ТЕСЛЯ Александр Александрович – заместитель Главы 

Администрации Одинцовского городского округа – начальник Управления 

правового обеспечения. 
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3. О внесении изменений в Перечень индикаторов риска нарушений 

обязательных требований, используемых для определения необходимости 

проведения внеплановых контрольно (надзорных) мероприятий при 

осуществлении муниципального земельного контроля на территории 

Одинцовского городского округа Московской области, утвержденный 

решением Совета депутатов Одинцовского городского округа Московской 

области от 25.11.2021 № 2/30. 

Докладчик: ТЕСЛЯ Александр Александрович – заместитель Главы 

Администрации Одинцовского городского округа – начальник Управления 

правового обеспечения.  

4. О внесении изменений в Правила благоустройства территории 

Одинцовского городского округа Московской области, утвержденные 

решением Совета депутатов Одинцовского городского округа Московской 

области от 27.12.2019 № 11/13. 

Докладчик: ГРИГОРЬЕВ Станислав Юрьевич – заместитель Главы 

Администрации Одинцовского городского округа. 

5. О признании утратившими силу некоторых решений Совета 

депутатов сельского поселения Жаворонковское Одинцовского 

муниципального района Московской области. 

Докладчик: ШИРМАНОВ Максим Викторович – заместитель Главы 

Администрации Одинцовского городского округа. 

6. О внесении изменений в структуру Администрации Одинцовского 

городского округа Московской области. 

Докладчик: БАЖАНОВА Мария Александровна – заместитель Главы 

Администрации Одинцовского городского округа. 

7. О присвоении классного чина, установлении надбавки к 

должностному окладу за классный чин депутату Совета депутатов 

Одинцовского городского округа Московской области на постоянной основе 

Сидорову Владимиру Федоровичу. 

Докладчик: БАЖАНОВА Мария Александровна – заместитель Главы 

Администрации Одинцовского городского округа. 

8. О внесении изменений в генеральный план Одинцовского 

городского округа Московской области, за исключением территории бывшего 

городского округа Звенигород Московской области, применительно к 

населенному пункту cело Перхушково. 

Докладчик: РЫБАКОВА Надежда Васильевна – начальник Управления 

градостроительной деятельности Администрации Одинцовского городского 

округа. 

9. О внесении изменений в генеральный план Одинцовского 

городского округа Московской области, за исключением территории бывшего 

городского округа Звенигород Московской области, применительно к 

населенным пунктам поселок Часцы, деревня Бутынь, деревня Кобяково. 

Докладчик: РЫБАКОВА Надежда Васильевна – начальник Управления 

градостроительной деятельности Администрации Одинцовского городского 

округа. 
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10. Об утверждении перечня муниципального имущества, 

передаваемого из собственности и казны муниципального образования 

«Одинцовский городской округ Московской области» в собственность 

Московской области. 

Докладчик: ГИНТОВ Денис Валентинович – председатель Комитета по 

управлению муниципальным имуществом Администрации Одинцовского 

городского округа. 

11. О внесении изменения в прогнозный план приватизации 

имущества, находящегося в собственности муниципального образования 

«Одинцовский городской округ Московской области», на 2023 год. 

Докладчик: ГИНТОВ Денис Валентинович – председатель Комитета по 

управлению муниципальным имуществом Администрации Одинцовского 

городского округа. 

 

ГОЛОСОВАЛИ: 

«за» - 28 чел.; 

«против» - 1 чел. (Кононова Н.И.); 

«воздержались» - 0 чел. 

Повестка принята большинством голосов. 

 

По пункту 1 повестки: «Информационное сообщение Главы 

Одинцовского городского округа». 

СЛУШАЛИ: Иванова А.Р. 

 

Информация принята к сведению. 

 

По пункту 2 повестки: «Об утверждении Порядка отлова и содержания 

животных без владельцев на территории Одинцовского городского округа 

Московской области». 

СЛУШАЛИ: Тесля А.А. 

 

Решение, поставленное на голосование: 

1. Утвердить Порядок отлова и содержания животных без владельцев на 

территории Одинцовского городского округа Московской области. 

2. Признать утратившим силу решение Совета депутатов Одинцовского 

муниципального района Московской области от 29.06.2018 № 8/43  

«Об утверждении Порядка отлова и содержания безнадзорных животных на 

территории Одинцовского муниципального района Московской области». 

3. Опубликовать настоящее решение в официальных средствах массовой 

информации Одинцовского городского округа Московской области и разместить 

на официальном сайте Одинцовского городского округа Московской области в 

сети «Интернет». 
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ГОЛОСОВАЛИ: 

«за» - 29 чел.; 

«против» - 0 чел.; 

«воздержались» - 0 чел.  

Решение принято единогласно. 

 

РЕШИЛИ: принять решение «Об утверждении Порядка отлова и 

содержания животных без владельцев на территории Одинцовского городского 

округа Московской области». 

 

По пункту 3 повестки: «О внесении изменений в Перечень индикаторов 

риска нарушений обязательных требований, используемых для определения 

необходимости проведения внеплановых контрольно (надзорных) 

мероприятий при осуществлении муниципального земельного контроля на 

территории Одинцовского городского округа Московской области, 

утвержденный решением Совета депутатов Одинцовского городского округа 

Московской области от 25.11.2021 № 2/30». 

СЛУШАЛИ: Тесля А.А. 

 

ВЫСТУПИЛИ: Кононова Н.И. спросила, возможно ли применение пункта 7 

Перечня индикаторов риска нарушений обязательных требований, используемых 

для определения необходимости проведения внеплановых контрольно (надзорных) 

мероприятий при осуществлении муниципального земельного контроля на 

территории Одинцовского городского округа Московской области, утвержденный 

решением Совета депутатов Одинцовского городского округа Московской области 

от 25.11.2021 № 2/30, для проверки очистных сооружений на ул. Вотинцева города 

Кубинка. 

Тесля А.А. ответил, что некорректная работа очистных сооружений в 

наименьшей степени связана с произрастанием борщевика Сосновского или иных 

сорных трав. Добавил, что Министерство экологии и природопользования 

Московской области и военная прокуратура Одинцовского гарнизона оповещены 

о проблеме и принимают соответствующие меры, поскольку имущество находится 

в собственности Министерства обороны. 

 

Решение, поставленное на голосование: 

1. Внести изменения в Перечень индикаторов риска нарушений 

обязательных требований, используемых для определения необходимости 

проведения внеплановых контрольно (надзорных) мероприятий при 

осуществлении муниципального земельного контроля на территории 

Одинцовского городского округа Московской области, утвержденный решением 

Совета депутатов Одинцовского городского округа Московской области  

от 25.11.2021 № 2/30. 

2. Признать утратившим силу решение Совета депутатов Одинцовского 

городского округа Московской области от 27.06.2023 № 6/47 «О внесении 

изменений в перечень индикаторов риска нарушений обязательных требований, 
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используемых для определения необходимости проведения внеплановых 

контрольно (надзорных) мероприятий при осуществлении муниципального 

земельного контроля на территории Одинцовского городского округа Московской 

области, утвержденный решением Совета депутатов Одинцовского городского 

округа Московской области от 25.11.2021 № 2/30». 

3. Опубликовать настоящее решение в официальных средствах массовой 

информации и на официальном сайте Одинцовского городского округа 

Московской области в сети «Интернет». 

 

ГОЛОСОВАЛИ: 

«за» - 29 чел.; 

«против» - 0 чел.; 

«воздержались» - 0 чел.  

Решение принято единогласно. 

 

РЕШИЛИ: принять решение «О внесении изменений в Перечень 

индикаторов риска нарушений обязательных требований, используемых для 

определения необходимости проведения внеплановых контрольно (надзорных) 

мероприятий при осуществлении муниципального земельного контроля на 

территории Одинцовского городского округа Московской области, утвержденный 

решением Совета депутатов Одинцовского городского округа Московской области 

от 25.11.2021 № 2/30/». 

 

По пункту 4 повестки: «О внесении изменений в Правила 

благоустройства территории Одинцовского городского округа Московской 

области, утвержденные решением Совета депутатов Одинцовского городского 

округа Московской области от 27.12.2019 № 11/13». 

СЛУШАЛИ: Григорьева С.Ю. 

 

ВЫСТУПИЛИ: Кононова Н.И. спросила, касаются ли рассматриваемые 

изменения в Правила благоустройства территории вопросов финансирования 

наружного освещения? 

Григорьев С.Ю. ответил, что предлагаемые изменения не касаются вопросов 

финансирования, а отражают только нормативные значения. 

 

Решение, поставленное на голосование: 

1. Внести изменения в Правила благоустройства территории Одинцовского 

городского округа Московской области, утвержденные решением Совета    

депутатов Одинцовского городского округа Московской области от 27.12.2019  

№ 11/13. 

2. Опубликовать настоящее решение в официальных средствах массовой 

информации Одинцовского городского округа Московской области и на 

официальном сайте Одинцовского городского округа в сети «Интернет».  
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ГОЛОСОВАЛИ: 

«за» - 29 чел.; 

«против» - 0 чел.; 

«воздержались» - 0 чел.  

Решение принято единогласно. 

 

РЕШИЛИ: принять решение «О внесении изменений в Правила 

благоустройства территории Одинцовского городского округа Московской 

области, утвержденные решением Совета депутатов Одинцовского городского 

округа Московской области от 27.12.2019 № 11/13». 

 

По пункту 5 повестки: «О признании утратившими силу некоторых 

решений Совета депутатов сельского поселения Жаворонковское 

Одинцовского муниципального района Московской области». 

СЛУШАЛИ: Ширманова М.В. 

 

ВЫСТУПИЛИ: Кононова Н.И. спросила, есть ли замена упраздняемым 

прудам? Проинформировала присутствующих о проблемах с водой в поселке 

Часцы. 

Ширманов М.В. пояснил, что на территории Территориального управления 

Жаворонковское 36 прудов не соответствуют требованиям пожарной 

безопасности: отсутствуют подъезды с площадками (пирсами) с твердым 

покрытием для установки пожарных автомобилей и забора воды. Доложил о 

состоянии пожарных водоемов и техники в Территориальном управлении 

Жаворонковское, а также проинформировал о финансировании пожарных 

водоемов. 

Водонаев С.Ю. спросил, есть ли в перечне водных объектов, которые 

предназначаются для забора воды, например, пруд на 7-ой Советской улице. 

Сообщил, что ранее МЧС направляли письмо в Администрацию Одинцовского 

городского округа с просьбой оборудовать площадку для забора воды. 

Ширманов М.В. ответил, что существует рекомендация ГУ МЧС России по 

Московской области по оборудованию двух прудов в Территориальном 

управлении Жаворонковское. В настоящее время проводится работа по 

планированию финансирования по данным объектам. 

 

Решение, поставленное на голосование: 

1. Признать утратившим силу:  

1) решение Совета депутатов сельского поселения Жаворонковское 

Одинцовского муниципального района Московской области от 07.10.2010 № 5/11 

«Об утверждении перечня противопожарных водоемов, расположенных на 

территории сельского поселения Жаворонковское»; 

2) решение Совета депутатов сельского поселения Жаворонковское 

Одинцовского муниципального района Московской области от 18.11.2018 № 7/26 

«О внесении изменений в решение Совета депутатов сельского поселения 

Жаворонковское от 07.10.2010 № 5/11 «Об утверждении перечня 

противопожарных водоемов, расположенных на территории сельского поселения 
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Жаворонковское». 

2. Опубликовать настоящее решение в официальных средствах массовой 

информации Одинцовского городского округа Московской области и на 

официальном сайте Одинцовского городского округа Московской области в 

информационно-телекоммуникационной сети «Интернет». 

 

ГОЛОСОВАЛИ: 

«за» - 26 чел.; 

«против» - 1 чел. (Кукин В.А.); 

«воздержались» - 2 чел. (Водонаев С.Ю., Кононова Н.И.). 

Решение принято большинством голосов. 

 

РЕШИЛИ: принять решение «О признании утратившими силу некоторых 

решений Совета депутатов сельского поселения Жаворонковское Одинцовского 

муниципального района Московской области». 

 

По пункту 6 повестки: «О внесении изменений в структуру 

Администрации Одинцовского городского округа Московской области». 

СЛУШАЛИ: Бажанову М.А. 

 

Решение, поставленное на голосование: 

1. Исключить из структуры Администрации Одинцовского городского 

округа Московской области, утвержденной решением Совета депутатов 

Одинцовского городского округа Московской области от 28.06.2019 № 3/5  

(в редакции решения Совета депутатов Одинцовского городского округа 

Московской области от 30.08.2023 № 6/48), Управление архива. 

2. Опубликовать настоящее решение в официальных средствах массовой 

информации Одинцовского городского округа и разместить на официальном сайте 

Одинцовского городского округа в сети «Интернет».    

 

ГОЛОСОВАЛИ: 

«за» - 29 чел.; 

«против» - 0 чел.; 

«воздержались» - 0 чел.  

Решение принято единогласно. 

 

РЕШИЛИ: принять решение «О внесении изменений в структуру 

Администрации Одинцовского городского округа Московской области». 
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По пункту 7 повестки: «О присвоении классного чина, установлении 

надбавки к должностному окладу за классный чин депутату Совета депутатов 

Одинцовского городского округа Московской области на постоянной основе 

Сидорову В.Ф.». 
СЛУШАЛИ: Бажанову М.А. 

 

ВЫСТУПИЛИ: Кононова Н.И. сказала, что в социальной сети в группе  

«Наш Звенигород» было высказано отрицательное мнение о работе депутата 

Сидорова В.Ф. Добавила, что в МВД направлено обращение по вопросу 

фиктивного трудоустройства депутата Сидорова В.Ф. в период его депутатства в 

городском округе Звенигород. Заметила, что в настоящее время выделение 

денежных средств на какие-либо затраты затруднительно. Спросила, где и перед 

какими избирателями отчитывался о своей работе депутат Сидоров В.Ф., сколько 

было принято избирателей и какие проблемы удалось решить? 

Солнцев М.В. сказал, что длительное время сотрудничает с депутатом 

Сидоровым В.Ф. по вопросам ветеранов. Продемонстрировал разработки, 

применяемые в специальной военной операции и финансируемые, в том числе и 

депутатом Сидоровым В.Ф. Рассказал об участии депутата Сидорова В.Ф. в закупке 

стоматологического оборудования для больницы, а также медикаментов, вещей и 

иных принадлежностей для участников СВО. 

Семин В.Г. добавил, что проект решения Совета депутатов Одинцовского 

городского округа подготовлен на основании областного законодательства. 

Одинцова Т.В. проинформировала, что благодаря депутату Сидорову В.Ф. 

налажена конструктивная связь с заместителем Председателя Московской 

областной Думы, руководителем фракции политической партии ЛДПР  

Жигаревым К.С. и получено дополнительное финансирование в области 

здравоохранения. 

Сидоров В.Ф. сказал, что работает в политической партии ЛДПР 28 лет. 

Проинформировал, что оказывает непосредственную помощь участникам СВО. 

Привел примеры обращений избирателей, которые поступают к нему в работу, и 

рассказал каким образом их решает. Отметил, что большинство поступающих 

вопросов решает в ходе телефонного разговора. Добавил, что в ходе беседы с 

избирателями доносит до них положительную динамику по развитию округа.  

Водонаев С.Ю. заметил, что если есть возможность не увеличивать нагрузку 

на бюджет округа, то лучше этого не делать. 

Ботт Г.А. сказала, что депутат Сидоров В.Ф. является скромным человеком, 

который много делает на благо своих избирателей и не афиширует этого. 

 

Решения, поставленные на голосование: 

1. Сидорову Владимиру Федоровичу, замещающему муниципальную 

должность депутата Совета депутатов Одинцовского городского округа 

Московской области на постоянной основе, на основании решения Совета 

депутатов Одинцовского городского округа Московской области от 29.04.2022  

№ 2/35 «Об избрании депутата Совета депутатов Одинцовского городского округа 

Московской области на постоянной основе», присвоить с 04.05.2023 классный чин 

«Действительный муниципальный советник Московской области 3 класса». 
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ГОЛОСОВАЛИ: 

«за» - 24 чел.; 

«против» - 3 чел. (Водонаев С.Ю., Кононова Н.И., Кукин В.А.); 

«воздержались» - 2 чел. (Галдин А.П., Илясов М.Е.). 

Решение принято большинством голосов. 
 

РЕШИЛИ: принять решения «О присвоении классного чина, установлении 

надбавки к должностному окладу за классный чин депутату Совета депутатов 

Одинцовского городского округа Московской области на постоянной основе 

Сидорову В.Ф.». 

 

По пункту 8 повестки: «О внесении изменений в генеральный план 

Одинцовского городского округа Московской области, за исключением 

территории бывшего городского округа Звенигород Московской области, 

применительно к населенному пункту cело Перхушково». 

СЛУШАЛИ: Рыбакову Н.В. 

 

ВЫСТУПИЛИ: Водонаев С.Ю. заметил, что Одинцовскому городскому 

округу необходимы новые школы и детские сады. Выразил негативное мнение по 

вопросу строительства социальных объектов за счет выведения из состава лесного 

фонда земельных участков с последующей вырубкой под застройку.  

Яцышин А.Б. заметил, что проект решения предварительно рассматривался 

на заседании постоянной депутатской комиссии по градостроительству, 

жилищным отношениям, коммунальному хозяйству и экологии. В ходе заседания 

депутаты имели возможность задать интересующие вопросы разработчику проекта 

решения. Однако депутат Водонаев С.Ю. отсутствовал на данном заседании. 

Водонаев С.Ю. ответил, что заседания постоянных депутатских комиссий 

должны проходить в очном формате. Добавил, что возможно впервые отсутствовал 

на очном заседании комиссии. 

 

Решение, поставленное на голосование: 

1. Внести изменения в генеральный план Одинцовского городского округа 

Московской области, за исключением территории бывшего городского округа 

Звенигород Московской области, утвержденный решением Совета депутатов 

Одинцовского городского округа Московской области от 15.12.2021 № 12/31, 

применительно к населенному пункту село Перхушково. 

2. Опубликовать настоящее решение в официальных средствах массовой 

информации и на официальном сайте Одинцовского городского округа 

Московской области в сети «Интернет». 
 

ГОЛОСОВАЛИ: 

«за» - 27 чел.; 

«против» - 2 чел. (Водонаев С.Ю., Кононова Н.И.); 

«воздержались» - 0 чел. 

Решение принято большинством голосов. 



13 

 

 

РЕШИЛИ: принять решение «О внесении изменений в генеральный план 

Одинцовского городского округа Московской области, за исключением 

территории бывшего городского округа Звенигород Московской области, 

применительно к населенному пункту cело Перхушково». 

 

По пункту 9 повестки: «О внесении изменений в генеральный план 

Одинцовского городского округа Московской области, за исключением 

территории бывшего городского округа Звенигород Московской области, 

применительно к населенным пунктам п. Часцы, д. Бутынь, д. Кобяково». 

СЛУШАЛИ: Рыбакову Н.В. 

 

ВЫСТУПИЛИ: Водонаев С.Ю. выразил несогласие участников 

общественных обсуждений по предложенному проекту решения, поскольку в нем 

не учтены предложения по безопасности. 

Иванов А.Р. уточнил, что необходимо было сделать, исходя из предложений 

жителей? 

Водонаев С.Ю. ответил, что необходимо было скорректировать границы зон. 

Иванов А.Р. пояснил, что когда выдается разрешение на строительство 

объекта, то эти зоны появляются в проекте генерального плана. 

Водонаев С.Ю. заметил, что в ходе общественных обсуждений некоторые 

жители высказали свою отрицательную позицию по отношению изменений в 

генеральный план и их мнение не было учтено. 

Иванов А.Р. ответил, что мнения жителей учитываются, не нарушая 

правовых норм. Спросил, чье мнение не было учтено? 

Водонаев С.Ю. ответил, что это было мнение жительницы Астаховой Н.Б. 

Иванов А.Р. уточнил, по какому населенному пункту возникли предложения 

у жительницы? 

Водонаев С.Ю. ответил, что не запомнил. 

Иванов А.Р. попросил депутатов тщательно готовиться, если возникают 

вопросы. Заметил, что депутаты бурно обсуждают вопросы только при ведении 

прямой трансляции заседаний. 

Кононова Н.И. сказала, что в представленном генеральном плане отсутствует 

дорога, расположенная от поселка Часцы до железнодорожной станции 

Сушкинская. Заметила, что в 2021 году были проведены дорожные работы, а  

в 2022 году должны были провести наружное освещение. Предложила оформить 

сервитут на земельные участки с кадастровыми №№ 50:20:0060112:66 и 

50:20:0060112:65 для оформления дороги. Заметила, что в ранее принятом 

генеральном плане были отмечены зоны сельскохозяйственного назначения, а в 

новой редакции данные зоны отсутствуют. Сказала, что с расширением 

промышленной зоны необходимо увеличивать строительство жилья для новых 

работников. 

 

Решение, поставленное на голосование: 

1. Внести изменения в генеральный план Одинцовского городского округа 

Московской области, за исключением территории бывшего городского округа 
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Звенигород Московской области, утвержденный решением Совета депутатов 

Одинцовского городского округа Московской области от 15.12.2021 № 12/31, 

применительно к населенным пунктам п. Часцы, д. Бутынь, д. Кобяково. 

2. Опубликовать настоящее решение в официальных средствах массовой 

информации Одинцовского городского округа Московской области и на 

официальном сайте Одинцовского городского округа в информационно-

телекоммуникационной сети «Интернет». 

 

ГОЛОСОВАЛИ: 

«за» - 24 чел.; 

«против» - 5 чел. (Водонаев С.Ю., Галдин А.П., Илясов М.Е., Кононова Н.И., 

Кукин В.А.); 

«воздержались» - 0 чел.  

Решение принято большинством голосов. 

 

РЕШИЛИ: принять решение «О внесении изменений в генеральный план 

Одинцовского городского округа Московской области, за исключением 

территории бывшего городского округа Звенигород Московской области, 

применительно к населенным пунктам п. Часцы, д. Бутынь, д. Кобяково». 

 

По пункту 10 повестки: «Об утверждении перечня муниципального 

имущества, передаваемого из собственности и казны муниципального 

образования «Одинцовский городской округ Московской области» в 

собственность Московской области». 

СЛУШАЛИ: Гинтова Д.В. 

 

Решение, поставленное на голосование: 

1. Утвердить перечень муниципального имущества, передаваемого из 

собственности и казны муниципального образования «Одинцовский городской 

округ Московской области» в собственность Московской области. 

2. Поручить Администрации Одинцовского городского округа Московской 

области предоставить пакет документов в Министерство имущественных 

отношений Московской области. 

 

ГОЛОСОВАЛИ: 

«за» - 29 чел.; 

«против» - 0 чел.; 

«воздержались» - 0 чел. 

Решение принято единогласно. 

 

РЕШИЛИ: принять решение «Об утверждении перечня муниципального 

имущества, передаваемого из собственности и казны муниципального образования 

«Одинцовский городской округ Московской области» в собственность Московской 

области». 
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По пункту 11 повестки: «О внесении изменения в прогнозный план 

приватизации имущества, находящегося в собственности муниципального 

образования «Одинцовский городской округ Московской области», на  

2023 год». 

СЛУШАЛИ: Гинтова Д.В. 

 

Решение, поставленное на голосование: 

1. Внести изменение в прогнозный план приватизации имущества, 

находящегося в собственности муниципального образования «Одинцовский 

городской округ Московской области», на 2023 год, утвержденный решением 

Совета депутатов Одинцовского городского округа Московской области  

от 16.12.2022 № 7/40. 

2. Опубликовать настоящее решение в официальных средствах массовой 

информации Одинцовского городского округа Московской области, разместить на 

официальном сайте Одинцовского городского округа Московской области в 

информационно-телекоммуникационной сети «Интернет», а также на 

официальном сайте torgi.gov.ru в информационно-телекоммуникационной сети 

«Интернет» в соответствии с требованиями, установленными Федеральным 

законом от 21.12.2001 № 178-ФЗ «О приватизации государственного и 

муниципального имущества». 

 

ГОЛОСОВАЛИ: 

«за» - 29 чел.; 

«против» - 0 чел.; 

«воздержались» - 0 чел. 

Решение принято единогласно. 

 

РЕШИЛИ: принять решение «О внесении изменения в прогнозный план 

приватизации имущества, находящегося в собственности муниципального 

образования «Одинцовский городской округ Московской области», на 2023 год». 

 

 

Далее Председатель Совета депутатов Одинцовского городского округа                  

Одинцова Т.В. поблагодарила всех присутствующих за работу и сообщила 

об окончании заседания Совета депутатов. 

 

 

 

Председатель Совета депутатов 

Одинцовского городского округа      Т.В. Одинцова 

 

 

 

Верно: начальник организационного отдела    Е.А. Андреева 


